
中華基督教會全完中學家長教師會 

第二十二屆執委會第四次會議紀錄 

日期  :  二零一六年五月二十日(星期五)  

時間  : 晚上七時正  

地點  : 全完中學教員休息室  

 

出席

者： 

家長委員 教師委員 

 冼金燕(主席) 郭楊寶儀 (副主席) 

 簡佩儀 (副主席) 梁許寶珠副校長 

 高劍峰 (司庫) 趙熒熒 

 廖彩鳳 (總務) 洪蘇美琪 

  陳麗芬 

  賴錦儀 

  彭凱怡 

 

列席者：黃偉耀校長、覃偉邦家長 

缺席者：梁嘉茵家長、陳純純家長、鄭偉玲家長、林渝瑩家長 

  

附件一 : 2015-2016 財務報告 (截至 2016 年 5 月 20 日)  

  

議程 :   

 1)   通過上次會議紀錄  

        冼金燕家長動議，簡佩儀家長和議，無人反對，一致通過。 

 

2)   跟進事項  

    2.1 德育獎勵計劃 

  有關 6 月 25 日德育獎勵計劃面試，中六的名單已確定，由於下學期之操行評定仍在進行  

  中，所以中一至中五的名單需要在稍後時間才能公佈。冼金燕主席表示面試當天需要 10-12  

  位家長擔任評審。 

 

3)  報告事項 

3.1  財政報告  

高劍峰家長報告 2015 年 9 月 12 日至 2016 年 5 月 20 日期間財政賬目。截止 2016 年 5 月 20

日，本會結餘港幣 71,894.40 元。廖彩鳳家長動議，簡佩儀家長和議，一致通過財政報告。

詳細帳目見附件(一)。趙熒熒老師表示已經確認本會帳戶轉名一事，相關手續有待冼金燕

主席簽名後才能確定。 

 



3.2 義工團活動 

義工燒烤活動於 4 月 3 日順利完成，共有 24 人參與，學生有 7 人，當中包括家長義工及

非家長義工。烹飪班已於 3 月 19 日完成，有 12 個家庭參加。洪蘇美琪老師感謝 2 位義

工家長的指導。本會將於 6 月 28 日舉辦參觀金域假日酒店的活動，截止報名日期為 5 月

28 日。暫時共有 26 位中三至中五同學報名。如報名人數多於 25 人，義工家長子女及高

年班同學將會被優先取錄。 

3.3  午膳供應商試食會及參觀廠房 

冼金燕主席表示於三月十四日試食的飯盒質素一般，其後參觀了最高分的 2 間廠房：維 

他及丹尼廠房。丹尼較有誠意及社會責任，員工亦較積極，但食物質素不高。維他廠房

的表面乾淨，但衛生情況仍有改善的空間。 

簡佩儀家長表示學校小食部在更換員工後，食物的種類及份量皆少了，員工的效率及態

度亦差了。郭楊寶儀老師及彭凱怡老師亦分別表示早餐的種類及數量少了及職員的態度

差了。有關小食部之情況將向劉國強副校長反映。 

  3.4 校長報告 

     學校午膳供應商及小食部的招標由維他公司奪得。學校會透過學生會監察供應商的運    

     作，亦鼓勵學生會如發現問題，可向學校提出。 

 對於近期的學生自殺事件，教育局向每間學校提供 5000 元資助。本校邀請了家長教師會   

 郭楊寶儀老師及輔導組吳李淑筠老師於這兩星期在校內舉辦全校性的減壓活動，活動包  

 括由浸信會信義會及益力多公司舉辦的攤位遊戲、美麗人生講座、舞蹈及音樂活動和派 

 發手帶給同學佩帶等，希望能幫助學生減壓，使學生直接得益。 

3.5 校服公司招標 

校服公司的招標於 5 月 17 日進行，共有 7 間公司入標，包括 4 間校服公司及 3 間運動服 

公司。評分由梁嘉茵家長和陳純純家長負責，結果將於稍後時間公佈。 

 

4)    討論事項   

4.1    敬師獻禮 

7 月 4 日結業禮當天，家教會將送贈一隻 USB 給每一位老師，預算上限為 1000 元。購買

事項會由覃偉邦家長負責。另外，郭楊寶儀老師表示派發敬師證書太形式化，建議轉變模

式，經討論後將由家長製作一張心意卡給全體老師，各會員一致贊成，準備心意卡的事項

由高劍峰家長負責。 

         4.2 中一新生註冊日 

7 月 7 日及 8 日為中一新生註冊日，冼金燕主席表示需要各義工組長幫忙招募家長義工，

希望每段時間最少有 4 位家長義工當值。該事項由陳純純家長負責。 

         4.3   中一迎新日 

7 月 12 日為中一迎新日，冼金燕主席表示需要約 10 位家長執委協助。當天家長會分組進

入班房介紹家教會及招收新義工隊員。該事項由簡佩儀家長負責。 

             

 



4.4 來年度之家長執行委員選舉 

郭楊寶儀老師表示來年有家長執行委員選舉，各會員可鼓勵有興趣的家長參選。冼金燕主 

席建議可集中向中一和中二的家長宣傳。 

           

5)   其他事項 

高劍峰家長表示學校最近有較多蚊蟲。黃偉耀校長回覆學校已預約滅蟲公司到校滅蟲。 

高劍峰家長詢問如遇惡劣天氣需停課，學校會否儘早透過 e-class 通知家長學生何時會離

校。黃偉耀校長回覆如學生在回校途中天文台發出紅色暴雨警告訊號，學校會於改發黃雨

後，在安全的情況下讓已經回校的學生回家。如天文台於上課後才發出紅色暴雨警告訊號，

學校會待放學後，在安全的情況下讓學生回家。郭楊寶儀老師建議學校可透過 Campus App

通知家長學生離開學校的安排。 

 

6)  列席家長發言 

簡佩儀家長詢問小食部會否提供訂飯服務。黃偉耀校長回覆葵涌街市有不少食肆，學生可 

選擇買飯回校進食，而提供訂飯服務會加重小食部的工作量，因此不會要求小食部提供訂

飯服務。 

覃偉邦家長詢問學校如何跟進情緒有問題的學生。黃偉耀校長回覆學校有輔導組、社工及

教育心理學家跟進情緒有問題的學生。 

 

7)  下次開會日期  

        2016 年 9 月 23 日晚上 7 時正，地點為全完中學教員休息室。  

  

8)   會議於晚上 8 時 35 分完結    。 

 

主席 :                                                                                                                                                                                              冼金燕  

 

                                                                                                                                       文書 :                                                                                                                                                                                                賴錦儀  

 

                                                                                                                                  日期 : 二零一六年五月二十日                                                                                                                                                                                


